

TLNV du 18 juillet 2018

L'article de TLNV du 13 juin qui relatait brièvement la conférence annuelle SAVE comportait un oubli et même une erreur.

Nous avons demandé qu'un rectificatif soit apporté. Le voici en page 26:

Save s'interroge sur l'usine du Carré de la Réunion

La station d'épuration du Carré de la Réunion a fait l'objet ces dernières années de gros travaux d'extension et de rénovation, ceci notamment pour répondre aux normes européennes.

Impliquée sur le dossier de l'eau, l'association Save (Sauvegarde et animation de Versailles et Environs) s'interroge sur le bilan financier de l'opération (suite à notre article du 13 juin 2018). Ainsi, en juin 2018, lors d'une commission consultative des services publics locaux, Claude Ducarouge, président de Save, demandait : « Y aura-t-il un bilan financier sur l'investissement concernant l'usine du Carré de la Réunion ? Initialement, le budget était de 150 millions d'euros en 2012. Que s'est-il passé pour que l'on soit à plus de 190 millions d'euros à la mi-2017 ? Plus les compléments à venir. »

Une liste de 10 chantiers complémentaires nécessaires a été présentée en juin 2018.

1 ▲ Questions plus détaillées sur le site de SAVE suite à la
- CCSPL : [save1.fr/dossiers-d-actualite/gestion-eau-vgp/](https://www.save1.fr/dossiers-d-actualite/gestion-eau-vgp/)

2

Rappel : les questions SAVE posées aux trois niveaux de responsabilité sur les eaux sont rassemblées dans un document en ligne sur le site. voir :

<https://www.save1.fr/dossiers-d-actualite/gestion-eaux-vgp/>

Vous y trouverez également les notes prises lors des deux réunions CCSPL de début juin.